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部長部長部長部長会議会議会議会議開催結果開催結果開催結果開催結果    概要概要概要概要 

●日 時 平成 29 年 11 月 17 日（金） 午後 2 時 30 分から午後 3 時 10 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 八木副市長 ■ 宮村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 市長公室長 ■ 危機管理監 ■ 財務部長 

■ 市民部長 ■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 

■ 建設部長 ■ 都市部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：市長 事務局：企画課長、課長代理  陪席 秘書課長、課長代理 

●会 議 

１ 市長所感 
２ 報告事項 
(1) 市議会第４回定例会提出議案等について            企画課、財政課 

(2) 鶴巻温泉～大山ケーブル間バス実証運行の実施状況等について      観光課 

(3) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発建築指導課 

３ その他 

●会議概要 

１１１１    市長所感市長所感市長所感市長所感    
・ 今月３日の市民の日では、天候に恵まれ、１２万人が来場した。坡州市から

キム副市長にお越しいただき、テコンドーの実演も行われた。また、同日、は
だの浮世絵ギャラリーもオープンした。たいへん盛況であり、関係職員の苦労
に感謝する。 

・ 小田急の新しいダイヤが発表され、複々線化により輸送力が増強された。朝
の秦野発のロマンスカーが２便増え、８時までに４本が秦野駅に止まり、通勤
時間帯の利便性が向上する。先の連携協定のたまものである。 

・ 今月、議会が開会する。建物の無償譲渡や大倉高原山の家の和解案件など、
１１件の議案等を提出する。３期目の任期の最後の議会となるが、今一度、気
を引き締めて対応したい。 

・ 地区別市政懇談会は、明日の北地区が最後となる。いただいた意見などにし
っかりと対応してほしい。 

２２２２    報告報告報告報告事項事項事項事項    

((((1111))))    市議会第市議会第市議会第市議会第４４４４回定例会提出議案等回定例会提出議案等回定例会提出議案等回定例会提出議案等についてについてについてについて                                                            企画企画企画企画課課課課、、、、財政課財政課財政課財政課    
   部課長会議にて説明を行うため、説明省略。 

(2)(2)(2)(2)    鶴巻温泉鶴巻温泉鶴巻温泉鶴巻温泉～～～～大山大山大山大山ケーブルケーブルケーブルケーブル間間間間バスバスバスバス実証運行実証運行実証運行実証運行のののの実施状況等実施状況等実施状況等実施状況等についてについてについてについて    

観光観光観光観光課課課課        

【説明】 

資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

・鶴巻温泉駅周辺の商業的な部分の成果を出す予定はあるか。 

   →アンケートをとるなどし、確認する予定である。 

    (3)(3)(3)(3)    土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会のののの審議案件審議案件審議案件審議案件についてについてについてについて                開発建築指導課開発建築指導課開発建築指導課開発建築指導課    

【説明】 

資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

なし 
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３３３３    そのそのそのその他他他他    
(1) 環境産業部長から、名水はだの富士見の湯の利用状況等について報告 
(2) 市民部長から、はだの浮世絵ギャラリーの利用状況等及びパサデナ市

への訪問について報告、みなせマラソンへの応援について依頼    
    
        

                                                                                        －15:10 閉会－ 

 


